Exige panista avances por desvíos en la 4T

CLAUDIA SALAZAR

La diputada María Elena Pérez-Jaén le exigió ayer a la FGR que le informe sobre el avance de una serie de denuncias que ha presentado para investigar el presunto desvío de recursos en el Gobierno de la 4T, por un total de 10 mil 633.6 millones de pesos.

Ante la Fiscalías Especializada en Materia de Delincuencia Organizada y la de Combate a la Corrupción, la panista llevó diversos oficios para conocer qué ha sucedido con las irregularidades detectadas en el Hospital Infantil Federico Gómez, el Instituto de Salud para el Bienestar y Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex).

"Espero que las autoridades investigadoras cumplan con su obligación de informarme, como denunciante y víctima, cuál es el resultado de las investigaciones que, se supone, deben estar realizando y si la respectiva carpeta de investigación está siendo integrada de forma diligente, responsable y profesional, tal y como lo mandatan los ordenamientos legales", dijo.

Pérez-Jaén aseguró que a la fecha desconoce el avance de las investigaciones realizadas por los Ministerios Públicos y de sus resultados.

También pidió a la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción que le informe sobre la atención brindada a otras 47 denuncias, que presentó el pasado 2 de agosto.

Ese día hizo denuncias por irregularidades en la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), y la Secretaría del Trabajo, respecto al programa "Jóvenes Construyendo el Futuro".

En sus escritos, la legisladora pidió que se le reconozca el carácter de víctimas en las carpetas de investigación, con el fin de que sea informada de las actuaciones de los ministerios públicos y de sus resultados.